
           

        令和６年６月 

桃山中学校ハッピー桃太郎だより 
～誇りのもてる学校をめざして～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   
 

 

 

 

 

                        

 

 

 

 

『６月の取組について』 

校長 谷川 正己 

梅雨入り前で、晴れたり雨が降ったりと不安定な天気が続いています。体調を崩しやすい季節で

すので、健康管理に気をつけ過ごしましょう。さて、令和６年度がスタートして２か月が経ち、早

くも１学期が残り１か月となりました。昨年は、３年生は修学旅行、１・２年生はふるさと学習や

社会見学に出かけていましたが、今年度は運動会を５月に開催したことで、それらは秋に実施する

ことに変更しました。特に３年生は待ち遠しいと思いますが、来月からは高等学校等のオープンキ

ャンパスが始まりますので、進路にも目を向けて頑張ってほしいと思います。 

さて、６月に行われた３つの取組について紹介します。１つ目は、 

先日お知らせした通り来年度新入生から制服が宇部市統一モデルの 

ブレザータイプとなります。そこで、職員会で案を絞った後、生徒、 

小中学校PTA、地域のそれぞれの代表の方から意見をもらう校内制服 

改定委員会を開催し、本校で採用するネクタイ・リボンの色柄とボ 

タンの色について決定しました。水色を基調とするネクタイ・リボ 

ンで、ボタンは銀色です。今後、小学校において披露される予定です。 

２つ目は、校内職員研修会の取組です。今年度、研究主題「学力向上をめざした生徒誰一人取り

残さないための授業改善」のもと、全教員で「学び直し」をキーワードとして、多様な生徒が、自

らの課題に気付き、自ら学び続けるための手立てを工夫できる 

授業についての研究をしています。県や市の教育委員会からも指 

導・助言を受けて進めていくことにしています。先生たちも皆さ 

んと同様に、学び続けているのです。１１月１２日には県下の先 

生方を招いて、公開授業研究会を予定しています。 

３つ目は、県選手権大会予選会が行われたことです。３年生に 

とっては部活動の引退がかかった大事な大会です。すべての試合の様子を観戦しましたが、どの選

手も最後まで全力でプレイし、生徒や保護者の応援も大きな声で選手を支えていました。引退した

３年生の皆さん、お疲れ様でした。気持ちをしっかりと切り替えて次の目標に向かってください。

県大会に進むことができた選手の皆さんは、桃山中だけではなく宇部市の代表として、誇りをもっ

て頑張ってください。そして、新チームに切り替わった１、２年生は新しいリーダーのもと一丸と

なり、９月の新人大会に向けチーム力を高めていってほしいと思います。 

 



 

 

【県選手権大会予選会の様子】 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 山口県中学校選手権大会 出場おめでとう！ 

   

  ◇ 団体の部   女子ソフトテニス部    桃山クラブ（軟式野球） 

  

  ◆ 個人の部   卓球男子  佐伯 纏  

           ソフトテニス男子  西村 滉己  小川 仁 （オンリーワン） 


